
 
 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

  広報誌は、一部外注にて作成しているので、特にスキルは必要ありません。 

ホームページの記事作りは、現時点では文字入力ができれば大丈夫です。 
 

 

 

 

 

学校行事の写真は、現在、先生方が撮影した写真を提供して頂いています。

今後必要があれば委員さんに撮影をお願いすることもあるかもしれません。あ 

 

 

 

 

 

令和４年度の広報委員は、平日に働いている方が多いです。 

その年の委員長の方針にもよりますが、極力、平日集まりは避け、LINE 等で

情報共有を行い、集まりが必要な場合は学校行事のある日程に合わせてい

ます。なので、仕事への支障は、ほとんどないかと思われます。 

 

 

 

 

 

前年度の広報委員長からお声が掛かったことがきっかけです。 

令和４年度より、委員長・副委員長の役職につくと、２回分活動したものとして

カウントされる事も大きな要因となり、三兄弟育てている友達同士で立候補し 

 
 

 

 

 

 

 

立候補の方へお声かけさせていただくのは少し緊張しますが、今までお話しする

機会がなかった方と話をすることができたのはとても良かったです。委員同士も

気兼ねなくやり取りが出来、より仲が深まりました。 

主な活動は１０月から２月に行います。 

委員長・副委員長の二人で構成されており、今年度は、LINE 等を使って

気軽に連絡を取り合いながら、自宅での書面作成や、必要な時だけ    

学校の会議室で印刷や集計などの作業を行いました。 

・次年度の役員候補者の推薦活動 

主に次年度の PTA本部役員を決定する活動です。 

１０月頃に公募を行い、立候補や前向きに考えてくださる方を把握します。

その後、個々に連絡を取らせていただき、正式な役員決定に向けてやり取

りを進めていきます。 

万が一立候補者がいらっしゃらない場合は、本部役員や旧推薦委員の協

力も得ながら、その年の委員がやりやすい方法で候補の方を探します。 

 

活動する日は、委員二人の都合に合わせて決められるので、とても活動しや

すかったです。忙しい方でも時間をうまく使い活動を行えると思います。 

活動内容 
 

推薦委員会のお仕事は短期集中型です。メンバーは二人だけなので話し合

いがスムーズです。二人で困ることがあっても、本部の方や旧推薦委員の

方々がお力を貸してくださり、楽しく活動できました。もちろん私たちも、次年度

の推薦委員さんを全力でバックアップいたしますので、ご興味のある方は是

非ご検討をお願いいたします。 

立候補をお考えの方へ 

推薦委員会 

候補者の推薦活動とは、どのような活動ですか？ 

平日にお仕事をしている人でもできますか？ 

具体的にいつ、どのような活動を行うのですか？ 

やって良かったことを教えて下さい。 


